

Viven casi tres millones de argentinos en villas miserias



TECHO

B. Aires, 22 ago (RHC) La Organización No Gubernamental Techo advierte que en Argentina hay 1834 asentamientos de extrema pobreza donde viven 532 mil familias de cinco miembros como promedio.

En el informe divulgado por esa ONG se precisa que esas villas miserias con su más de 2 millones 700 mil vecinos están repartidas en 70 por ciento del territorio nacional, y en ellas sus habitantes viven en casas muy precarias.

Esos asentamientos con sus viviendas hechas de chapa de cartón, toldos, barro o material sin terminaciones mínimas configuran islas en el corazón o la periferia de las ciudades más populosas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103341-viven-casi-tres-millones-de-argentinos-en-villas-miserias>



Radio Habana Cuba